

## Alemania: millones de personas no podrán pagar la calefacción en invierno



La Asociación Alemana de Inquilinos advirtió este lunes que «millones de personas» no podrán pagar la calefacción debido al alza de las tarifas del gas. «Es mucha gente (...) Estamos hablando de millones de personas», advirtió el presidente de ese colectivo, Lukas Siebenkotten, al periódico Tagesspiegel.

El dirigente pidió al gobierno una reforma integral del sistema de subsidios de vivienda, así como una mayor protección contra los despidos laborales. «Tendría que aumentar el umbral de ingresos de la gente que puede pedir el subsidio», planteó.

Según diversas previsiones, Alemania afrontaría un colapso energético en el invierno boreal ante una posible interrupción de los suministros de gas natural procedente de Rusia. El Gobierno de Olaf Scholz pidió a la población disminuir el consumo de electricidad para afrontar la crisis energética.

Las entregas de gas ruso a Alemania por el gasoducto Nord Stream 1, que conecta a los

dos países por el fondo del mar Báltico, se redujeron después de que una de las cuatro turbinas fuera entregada a la empresa Siemens para los trabajos de mantenimiento.

Siemens retrasa la devolución de la máquina a la compañía rusa Gazprom en medio de las sanciones de la Unión Europea contra esta firma. Dos turbinas fueron apagadas al necesitar mantenimiento. Actualmente funciona solo una.

El alivio para Alemania puede llegar por el nuevo gasoducto Nord Stream 2, construido por un grupo de importantes empresas energéticas europeas, entre ellas Gazprom, y lista para operar desde octubre de 2021.

La infraestructura que sigue prácticamente la ruta del Nord Stream 1, continúa bloqueada por el Gobierno de Scholz desde febrero de este año debido a sus pugnas geopolíticas con Rusia.